



2016～2017年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

会報
Weekly Report



【例会場】 フォレスト・イン昭島館 TEL:042-542-5555
例会日 毎週木曜日 開会点鐘 12時30分～
【事務局】 〒196-0014 東京都昭島市田中町562-8 昭和第1ビル202-B
TEL 042-543-8975 FAX 042-541-1117
ホームページ http://www.akishima-rc.org
E-mail akishima-rc@hkg.odn.ne.jp

会長方針 「信頼」と「誇り」と「連帯感」

第2381回 例会報告 2016年11月12日発行 VOL.49-15
2016年10月27日(木)例会

○司会

管理運営委員会
坡山 浩二 委員長



【開会点鐘】12時30分 安保 満 会長



【斉唱】
ロータリーソング「我等の生業」
ソングリーダー
荒巻 正康 会員

来訪者紹介

卓話講師 ASAP
“NPO法人アジア子供たちの就学を支援する会”
副理事長 大沼 陽子 様
昭島市社会福祉協議会事務局長 細谷 訓之 様
同上 課長 久保田 様

来訪者挨拶

※「赤い羽根」共同募金ご協力のお願い
昭島市社会福祉協議会事務局長
細谷 訓之 様

今年も10月1日から1ヶ月間募金活動をしております。10月3日に市内4つの駅頭で街頭募金を致しました。毎年昭島市は300万近くご協力を頂いています。募金頂いた金額殆どが昭島市に還元されています。宜しくお願ひ致します。



会務報告

安保 満 会長



1. 昨日、総務省より2015年国勢調査確定版の公表がありました。1億2千700万人で96万人減少しております。1922年の調査開始以来初めての減少です。75才以上と14才以下の人口は始めて75才以上が上回ったと云う事です。

当社でも人材不足を補うために、シニアの方を積極的に雇用する活動をしております。社会保障費の削減、健康寿命も延び、結果としてGDPの増加もあると考えています。

- 10月22日(土)RAC例会が開催されました。当クラブより相田幹事、菊池委員長、小池チームリーダと出席しました。第1四半期活動報告などがありました。
- 10月26日(水)15時よりハイアットリージェンシー東京でクラブ代表者会議が開催されました。昨年度決算の承認、特別会計決算の承認、今年度補正予算などの承認が行われました。又、日本のロータリー100周年記念委員会発足に伴う分担金として一人200円(単年度)で承認されました。
- 7月～10月迄の奉仕プロジェクトの進捗状況など報告致します。
※プロジェクト使用
国際奉仕活動 墓参例会、ラオス医療支援、カンボジア教師育成支援、(申請中)、カンボジア児童就学支援、ロータリー平和フェローカウンセラー(阿島会員)
社会奉仕・職業奉仕活動 社会を明るくする運動参加協力くじら祭り、多摩川一斉清掃、職業奉仕に関する卓話(1月26日)、独自活動として①子供学習塾支援、②食事が取れない交流が持てない子供たちの支援(2017年2月9日贈呈式)
青少年奉仕活動 ライラ協力(ライラリアン提唱)、他クラブとマーの合同例会、青少年フェスティバル、
会員増強 現在は-1名で、下期対象者リストなど準備が進んでいます。
公共イメージ クラブホームページは再構築済、その他検討中。
財団・米山 奨学生受け入れ、米山寄付(あと4名)、ベネファクター(終了)、ポールハリスソサエティ、ポールハリスフェロー(あと4名)、小山会員(メジャードナー)
その他 出席率に関して改善が見られます。ロータリーサロン・炉辺会合(11月12日)、マイロータリー登録(現在35%)以上、皆様のご協力をいただきありがとうございます。

幹事報告

相田 禎延 幹事

- 例会臨時変更の案内
東京小金井RC
- 2017年米国・アトランタ国際大会の案内
日時 2017年6月10日(土)～14日(水)
6月11日開会式・ガバナーナイト
費用 現在340ドル、ガバナーナイト登録料22,000円。以上12月中旬を過ぎると高くなります。お早めに！
- 竹前会員の学校で学園祭が開催されます。案内チラシをポストに貼らせて頂きました。
- 昭島市観光まちづくり協会作成のカレンダー及び絵はがき申込案内を回覧致します。



米山功労者感謝状贈呈

※受贈者
安保 満 会員
(第3回マルチプル)



左より 柴田副委員長
安保 満 会員、相田 幹事

チーム報告

○親睦活動出席チーム

※出席報告

森島 徳幸 委員



会員総数	出席免除	出席義務者	本日の出席/内免除員
47名	4名	43名	33名/2名
事前メイクアップ			本日の出席率
2名			77.78%
※事前メイク 小池会員・西川会員			
※メイクアップ10月13日訂正 菊池会員 82.22%			
10月20日訂正 大野会員			
同上 小山(満)会員 84.44%			

※青少年奉仕チーム

東京昭島RAC合同例会案内

日恵野裕之チームリーダー

昭島RACの次回例会の案内

日時 11月12日(土)18時～

当日は畢焔会員から紹介頂きました中国の演奏者による二胡と中国琵琶の演奏。またRACよりアクトを知って頂くためのクイズなどがあります。

昭島RACの皆さんは大変楽しみにしていますので、宜しくお願い致します。



○親睦活動出席チーム

※ニコニコボックス発表 須藤 智秀 委員

安保会長 ASAP大沼副理事長のご来訪を歓迎致します。

卓話よろしくお願い致します。

相田幹事
・秋晴れで気持ちのいい天気。今日もよろしくお祈りします。
・ASAP副理事長・大沼陽子様卓話よろしくお願い致します。

伊藤会員 本日、共同募金のお願いに局長がまいります。皆様のお力添えを願ひ、御健勝、又会のご盛会を祈念致しニコニコを！

大野会員 大沼先生、その折には大変お世話になり改めて御礼を申し上げます。

本日の卓話宜しくお願い申し上げます。

小山会員 ASAP大沼先生のご来訪に感謝して、本日の卓話楽しみにしております。



本日の合計 33,000円
累計 29,000円
予算達成まで 1,671,000円

卓 話

※卓話講師紹介 安保 満 会長

今日の卓話はASAPの副理事長大沼陽子様です。時間を多く取りたいと思いますので宜しくお願い致します。

※テーマ「カンボジアプロジェクト
その後について」
ASAP“NPO法人・アジアの子供たちの就学を支援する会”
副理事長 大沼 陽子 様

昭島ロータリーさんとは3年ほど前に啓明学園でお世話になりました。去年はソーラーパネルを寄贈して頂き、今年は自転車とピアノを支援して頂いています。

“アジアの子供たちの就学を支援する会”を省略してASAPとしています。ASAPの活動信念は、必要なところにきちんと無駄なく支援を届けて、どういった支援がなされているかを、支援頂いた方に報告する事をモットーにしています。

昭島ロータリーさんからいただいたご支援を、その後どうなっているのか、何時どんなタイミングでご報告させて頂いた方がいいのか思案していましたところ、今日のこの時間を頂きました。ありがとうございます。

※プロジェクター使用 ♪～

始めにASAPの活動をDVDでご覧いただきます。



※支援について、活動について等中略させて頂きました。ご覧になる方は、インターネットで「ASAPの原点 | NPO法人アジアの子どもたちの就学を支援する会」
<http://www.tamagawa-kids.jp/asap/genten/ayumi/index.html>
より「ASAPの原点」をクリック、ページの1番下に「ASAP紹介VTR」でご覧下さい。

このような活動をしています。

NPOになって10年になりました。活動の殆どボランティアで行っている団体が今年10校目の学校を支援することが出来ました。多くの方々に活動を支えて下さっているお陰と感謝しています。

カンボジアのプノンペンとかシェムリアップの都市部では発展しております。電気もあり、水も良くなりましたが、農村部との生活の格差は益々開いていくと実感しています。8月に訪問したときにお母さん達に「字が読める人」と聞いたところ、半分以上が、まだ自分の名前も読めない、数字も分からないと云う状況でした。そういった村を皆様が支援して頂いて下さっています。

2016年3月に支援して頂きました「自転車」と「ピアノ」について報告させて頂きます。

「自転車」は4校に支援、「ピアノ」は3校に支援しました。各学校とも、まず自転車を持っていない、買うことが出来ない最貧困の家庭を選んで下さいと校長先生にお願いして、各学校は、校長先生、先生達、学校運営委員会の方たちで支給する家庭を選んで頂きました。

※以下、プロジェクター使用

「自転車」は売られてしまうと皆様は心配されていましたが、遠方の学校に通う、教育を受けられる唯一の希望の道具です。絶対に売られることはない私は確信しています。

「ピアノ」は、支援校の先生達、誰一人楽譜が読めません。ポルポト政権で体育の先生もいない、音楽の先生もいない状況で誰も楽譜が読めない中で「ピアノ」をいっぱい送って頂いて役に立つ支援かなと思ひ、当時の大野会長に相談したところ楽器がなかったら勉強出来ないと云われ、先行支援だと思ひて決めました。一つの学校の校長先生は楽譜は読めませんが、とても音楽が好きで、耳で聞いて指一本でポンポンと「幸せなら手を叩こう」を弾いてくれて、この学校が何かのセレモニーで子供達が使っている映像が届きました。8月に行ったときには生徒が吹いてくれました。少しずつ教育の幅が広がっていることに凄くことだと思っています。

2015年2月に届けて頂いた「ソーラーパネル」は、この様に夜間の授業で部屋全体が明るくなって勉強する事が出来ています。

※長短編教室内の動画上映

作業所にも電気が付いて、お母さん達が縫い物をしているそばに扇風機が回っています。バッテリーを大事にしすぎて劣化しているようです。今度取り替えたいと思っています。

皆様からのご支援は確実に役に立っております。

最後に、最近のASAPの活動についてお話しさせて頂き終わりたいと思います。

本日はありがとうございました。

※謝辞・寄付金贈呈

安保 満 会長

左より 相田幹事、大沼陽子様
安保会長



閉会点鐘

安保 満 会長

第2380回 11月17日(木)
ロータリー月間卓話「ロータリー財団について」
講師・ロータリー財団地区委員